



Destacaron que tienen voz, tiene razones y sensibilidad. VIVA CG

El colectivo gitano reivindica igualdad celebrando su día

El colectivo celebró ayer un acto en el que se recordaron las vicisitudes de esta amplia comunidad

LA LÍNEA | El edificio Istmo Comandancia acogió ayer la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano en un reivindicativo acto en el que testimonialmente se recordaron las vicisitudes de esta amplia comunidad.

Estuvieron autoridades municipales junto a representantes de la Federación de Mujeres Gitanas Fakali y de la Asociación de Mujeres Gitanas Nakera Romi.

El acto consistió en la lectura de un manifiesto por parte

de la alcaldesa, así como del izado de la bandera a los sonos del himno de este pueblo. previamente, e en el interior del edificio se desarrolló una charla por parte de Teresa Vélez, presidenta de Nakera Romi, en la que recordó las principales características culturales de los gitanos, todo ello en una exposición cultural y costumbrista que duró tres días y que recogió las principales claves realizadas por gitanos.

La alcaldesa, Gemma Araujo, apostó por la igualdad y destacó que “no se debe permitir que el racismo se vuelva una anécdota dulcificada para presentar en sociedad a los gitanos como un pueblo que en vez de tener cultura tiene estereotipos diferentes”.